

Inauguración en Denver del mega mural mexicano del bicentenario “Unidos” -Denver, 10 de octubre de 2023-

Esta mañana, el Cónsul General de México en Denver, Pável Meléndez Cruz, el Alcalde de Denver, Mike Johnston, y la Directora Ejecutiva del Centro de Educación Superior de Auraria (AHEC), Collen Walker, inauguraron el mega mural “Unidos” en el campus universitario de Auraria (centro de Denver), realizado por el reconocido muralista mexicano Spaik, con objeto de celebrar en esta ciudad el bicentenario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre México y Estados Unidos y el 130º aniversario del establecimiento del Consulado General de México en Denver.

Esta inauguración contó con la participación de más de 200 invitados, incluidos autoridades locales y estatales, directivos de universidades y de empresas mexicanas, líderes de la comunidad mexicana y estudiantes.

Este mural tiene dimensiones de 36.5 m. de ancho por 8 m. de alto y refleja en su parte central los vínculos de amistad y cooperación entre ambos países con las representaciones de un águila mexicana y una estadounidense, acompañadas de simbolismos, iconografías y celebraciones de diversas regiones de México. Con objeto de incluir a la comunidad en la elaboración de este mural, estudiantes de los programas de arte de las universidades de Auraria ayudaron a Spaik en la elaboración del mismo.

Spaik es un muralista, pintor y artista multidisciplinario mexicano, inspirado en el folclore mexicano con murales en México, Estados Unidos, y diversos países en Europa, América Latina, África y Medio Oriente.

En su intervención, el cónsul general destacó que este mural fue una iniciativa del Consulado General de México en Denver para conmemorar ambas efemérides conjuntamente con el gobierno local y la comunidad mexicana de una forma original, memorable y artística que perdurará y será visitado por miles de personas.

Por su parte, el alcalde Mike Johnston señaló que este mural es una representación asombrosa de la profunda asociación de Denver con México, así como de la cultura vibrante de la comunidad mexicana en Denver. Asimismo, agregó que la increíble obra de arte de Spaik recuerda

a la población latina que construyó la comunidad en la que actualmente vive el campus de Auraria y sirve como un continuo recordatorio de la aspiración de Denver de ser una ciudad acogedora, abierta e inclusiva para todos y todas.

Spaik expresó su agradecimiento por haber sido invitado a participar en este proyecto, su primero en Denver, y el orgullo que le representó realizar este mural en el marco de estas celebraciones, el cual le permitió promover su arte y la cultura de diversas regiones de México. La Sra. Walker indicó que para AHEC es un honor contar en Auraria con un mural mexicano de esta belleza y envergadura, el cual será disfrutado diariamente por estudiantes y visitantes de dicho campus.

Este evento concluyó con el corte de listón y la develación de la placa del mural, momento que estuvo amenizado de música de mariachi. Al término del evento, los asistentes disfrutaron de antojitos y bebidas mexicanas.

Este mural fue concebido gracias a la colaboración del Consulado General de México en Denver y AHEC, y el patrocinio y apoyo del Gobierno de Denver, particularmente su agencia de cultura, Denver Arts and Venues, la Universidad Metropolitana Estatal de Denver (MSU), la Universidad de Colorado Denver, el Colegio Comunitario de Denver, el Centro Cultural Mexicano en Denver, CEDS Finance, Fitzsimons Credit Union, Calaveras en Mi Ciudad y United Airlines.



Opening in Denver of the Bicentennial Mexican expansive mural 'Unidos' Denver, October 10, 2023

This morning, the Consul General of Mexico in Denver, Pavel Melendez Cruz, the Mayor of Denver, Mike Johnston, and the Chief Executive Officer of Auraria Higher Education Center (AHEC), Colleen Walker, inaugurated the expansive mural 'Unidos' on Auraria Campus located in downtown in Denver. The mural was created by the renowned Mexican muralist, Spaik, to celebrate the bicentennial of the establishment of diplomatic relations between Mexico and the United States and the 130th anniversary of the establishment of the Consulate General of Mexico in Denver.

The ceremony was attended by more than 200 guests, including local and state authorities, university officials, Mexican businessmen, leaders of the Mexican community and students.

The 36.5 x 8 meter mural reflects bonds of friendship and cooperation between both countries with representations of Mexican and American eagles, surrounded by symbols, iconography and celebrations from various regions of Mexico. To involve the community in the creation of this mural, students from the art programs of the universities on Auraria Campus assisted Spaik in the creation process.

Spaik, is a Mexican muralist, painter, and multidisciplinary artist inspired by Mexican folklore, who has installed murals in Mexico, the United States and various countries in Europe, Latin America, Africa, and the Middle East.

During his speech, the Consul General highlighted that the mural is an initiative of the Consulate General of Mexico in Denver to commemorate both anniversaries along with the local government and the Mexican community in an original, memorable, and artistic way, because it will be visited by thousands of people.

Mayor Mike Johnston said that this mural is a stunning representation of Denver's deep partnership with Mexico, as well as the vibrant culture of the Mexican community in Denver. He also commented that Spaik's incredible work of art reminds the Latino population who built the community the Auraria campus now lives on, and serves as a continued reminder to strive to make Denver a welcoming, open, and inclusive city for all.



Spaik expressed his gratitude for being invited to participate in this project, his first in Denver, and the pride it represents for him to create this mural for these celebrations, which allowed him to promote his art and the culture of various regions of Mexico. Mrs. Walker stated that it is an honor for AHEC to have such a beautiful and expansive Mexican mural at Auraria, which will be enjoyed daily by students and visitors to the campus.

The event concluded with a ribbon-cutting ceremony and the unveiling of a mural placard and was accompanied by mariachi music. At the end of the event, attendees enjoyed Mexican food and beverages.

This mural was conceptualized thanks to the collaboration of the Consulate General of Mexico in Denver and AHEC and the sponsorship and support of the City and County of Denver, particularly its cultural agency, Denver Arts and Venues, Metropolitan State University of Denver (MSU), University of Colorado Denver (CU Denver), Community College of Denver (CCD), Mexican Cultural Center in Denver, CEDS Finance, Fitzsimons Credit Union, Calaveras en Mi Ciudad and United Airlines.

--0--

